

— Moi, je l’imagine. Tu crois que Kevin arrivera à me convaincre et patati et patata...

— Sois content que ta sœur aime un garçon comme lui...

— Je ne sais pas ce qu’il a d’original...

François jaugea Julien de la tête aux pieds.

— Je veux bien qu’ils sortent ensemble, mais attention au faux pas ! Tu vois ce que je veux dire ?

Julien sauta de joie. Il rebondit plusieurs fois en direction de François et se jeta dans ses bras. Celui-ci le repoussa et lui dit ironiquement :

— Calme-toi, ce n’est pas moi qui ai envie de sortir avec toi. Je croyais que tu étais venu ramasser du bois...

Dans son enthousiasme, Julien se précipita sur la moindre branche et en récolta rapidement une grande brassée qu’il emporta presque en courant devant les tentes.

— Il est complètement fou, un vrai pois sauteur, s’exclama François.

— Non, il est amoureux, répondit Kevin. On dirait que tu aimes bien jouer au grand frère attentionné qui protège sa petite sœur, reprit Kevin.

— Mais non, ce n’est pas ça !

— Alors tu es jaloux !

— Qu’est-ce que tu racontes ?

— Je veux dire que tu souhaiterais décider à la place de Sandrine !

— Je ne comprends pas où tu veux en venir !

— Je me demande souvent pourquoi tu es aussi excessif par moments.

François se gratta la tête :

— Je ne voudrais pas qu’elle fasse les mêmes bêtises que moi...

— Que veux-tu dire ?

Kevin dévisagea François qui épia les alentours pour être sûr que personne ne l’entende.